

# *Venezuela ratifica en la ONU su compromiso con el diálogo*

---



Caracas, 13 jun (RHC) Venezuela ratificó en la ONU su firme compromiso con el fomento del diálogo político y la consolidación de la paz en el país.

En la 32ª Sesión Ordinaria del Consejo de Derechos Humanos, el representante permanente de Venezuela ante la ONU, Jorge Valero, reiteró que el Estado venezolano garantiza el pleno ejercicio de los derechos humanos y las libertades fundamentales.

Valero destacó que en Venezuela hay una verdadera democracia. Las actividades políticas se realizan sin restricciones para dirimir las naturales e inevitables diferencias.

El embajador lamentó que un sector radical de la oposición apele al golpe de Estado, a la violencia y el terrorismo como recetas para intentar derrocar al presidente Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96696-venezuela-ratifica-en-la-onu-su-compromiso-con-el-dialogo>



**Radio Habana Cuba**